



Superficie	<b>200 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>L0157LC</b>
Prix	<b>7 000 €</b>

## Mouans-Sartoux

### Maison à louer (06370)

4 chambres / 4 salles de bain cette villa de 200 m2 environ, offre de lumineux espaces de VI, une belle piscine et un séjour lumineux. Elle peut accueillir 8 personnes dans 4 chambres, toutes climatisées et en suite, wifi dans toute la maison. Rez de chaussée:-grand séjour ouvert sur l'extérieur-cuisine ouverte entièrement équipée- 2 chambres avec salle de douche en suite et dressing1er étage:- 2 chambres avec lits doubles, en suite avec salle de bains et douches, climatiséesextérieurs:-piscine sécurisée, can be heated-parasols-un terrain de pétanque-un espace repas avec barbecue-espace ...

*This nice villa with approximately 200 m2 of living space can welcome up to 8 guests in 4 bedrooms, all with air conditioning, fibre/internet in the entire house*  
*Ground floor:-A spacious living room opening to the terrace-A fully equipped open plan kitchen- 2 double bedrooms with en suite shower rooms and dressing rooms*  
*First floor:-2 bedrooms en suite with double bed, with bathrooms, air conditioning*  
*Exteriors:-A swimming pool (can be heated)-Parasol, sun loungers, outdoor shower-Terrace with a dining area-A boules pitch-A covered dining space with electric BBQ & gas barbecue-Ping pong ...*

## **JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE**

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

